

compañero y joven amigo el Dr. Brassetti, quien habia reunido un número, que sumado con el de las mias, dan una cifra que pasa de ochenta. Hasta ahora, por lo que el señor Presidente ha dicho, me afirmo más en mis creencias: tan cierta es la relacion de las fungosidades con las hemorragias, que el número de éstas aumenta con el de aquellas. Ignoro cómo el señor Presidente ha dado con la verdad y yo con el error, á pesar de mi larga práctica. Todas sus ideas son hipotéticas, hijas de su buena imaginacion, y yo no admito otra filosofia que la Baconiana.

En cuanto al estado grasoso del útero, ni los autores hablan de él, y está por hacerse este estudio.

La opinion del Dr. Syms, respecto de la enferma del Sr. Flores, y que operé en New-York, es errónea; lo que no tiene nada de particular, no obstante su grande mérito y buena reputacion, puesto que los mejores cirujanos han errado y que el Dr. Syms no es infalible. Es evidente que el tumor no tenia la edad que le supone; estoy cierto que no existia cuando operé de sus fungosidades á esa enferma; el útero quedó limpio, perfectamente limpio.

(CONTINUARA.)

CRONICA MEDICA.

NECROLOGÍA.—Tenemos el sentimiento de participar á nuestros lectores el fallecimiento del Sr. D. Manuel Robredo acaecido el dia 22 de Febrero, despues de una larga enfermedad, á los 67 años de edad. Catedrático de nuestra Escuela de Medicina desde su fundacion, cuenta entre sus discipulos á casi toda la actual generacion médica, que ha podido apreciar sus relevantes méritos, ya como sabio y profesor, y ya, sobre todo, como hombre probo, afable y modesto. Desempeñó varias cátedras en el largo tiempo que funcionó en la Escuela, figurando últimamente en la de Terapéutica, de la que se habia alejado por su quebrantada salud. Figuró notablemente como miembro laborioso del Consejo Superior de Salubridad en varias ocasiones, y era miembro titular de la Sociedad de Farmacia, y de otras asociaciones científicas de la Capital y de los Estados.

*
* *

El 6 de Octubre próximo pasado, murió en la Union de Tula el Sr. Dr. D. Policarpo Villaseñor, socio corresponsal de la Sociedad de Medicina de Guadalajara. Profesor joven y estudioso, dedicado al ejercicio

profesional y lleno de porvenir, ha dejado un vacío importante en nuestro gremio.

*
* *

El 23 de Febrero sucumbió en esta Capital el joven é inteligente farmacéutico D. Carlos García y Abrego, dejando privada de recursos á una numerosa familia. Para socorrerla, se ha invitado á las personas filántropas, para que contribuyan con lo que gusten, quedando abierta una suscripcion en las boticas de San Francisco y de la Mariscalá.

SOCIEDAD DE FARMACIA.—En su última sesion anual, se leyó un oficio del señor encargado del Ministerio de Instrucción Pública, participando que el Gobierno habia accedido á su peticion, relativa á dejarle en fondo el importe de cien ejemplares de la Farmacopea, con objeto de dar con él dos premios de á 300 ps. cada uno, á la mejor Memoria que se presentare sobre un punto de farmacología que designare la Sociedad. En consecuencia, ésta nombró una comision para que le presentase un proyecto de Reglamento para la convocatoria que se debe elevar al Supremo Gobierno para su aprobacion. La comision nombrada la fórman los Sres. Cervantes (D. José María), Andrade (D. Agustin) y Gonzalez (D. Francisco).

En la misma sesion hizo la renovacion de sus funcionarios para el presente año, siendo nombrados:

Presidente D. Maximino Rio de la Loza.
Vicepresidente . . ., José María Cervantes.
Primer Secretario . ., José María Lazo de la Vega.
Segundo idem. . . ., Luis Hidalgo Carpio.
Tesorero. . . ., ., Martín Mayora.

SOCIEDAD MÉDICO-FARMACÉUTICA DE MÉRIDA.—En su sesion de 1.º de Enero, eligió para funcionarios en el presente año á los señores siguientes:

Presidente D. José D. Patron.
Vicepresidente . . ., Francisco de C. Montalvo.
Secretario, José R. Yauri.
Prosecretario . . ., Juan Dondé.
Tesorero, W. G. Canton.
Bibliotecario . . ., Pedro Troncoso.

Ha comenzado la publicacion del 2.º tomo de «La Emulacion,» que se presenta tan interesante como hasta aquí lo ha sido.